
 

Dato alarmante: disminuye la edad de inicio en las
drogas

Según el Informe Mundial sobre Drogas de 2022, publicado por la ONU, Argentina es uno
de los países donde más creció el consumo de cocaína en Latinoamérica.
Para conocer la situación en Mendoza, dialogamos con Marta Hintuchi, coordinadora del
Plan Provincial de Adicciones de la Dirección General de Salud Mental y Adicciones.

“Acá en Mendoza tenemos la misma tendencia nacional que si bien es que el consumo
de sustancias en general está aumentando, por otro lado está disminuyendo la edad de
inicio, que es un dato preocupante, la cocaína es la cuarta droga de mayor consumo en la
provincia, el primero es el alcohol, luego el tabaco y en tercer lugar el cannabis”, comentó
en FM Vos.

Hintuchi explicó que el Sedronar está preparando un nuevo estudio poblacional para
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conocer consumos problemáticos. “Lo hará en conjunto con el Indec porque el último fue
antes de la pandemia y por eso ahora se realizará este año el estudio”, contó.

Edad de consumo
Sobre los índices del consumo, Marta dijo que la edad promedio es de 14 o 15 años. “La
variable promedio nos dice que hoy pensamos que empiezan antes de los 14, pueden
haber niños o niñas que ya estén iniciándose en el consumo de sustancia, es un dato que
preocupa y es clave trabajar en diferentes escenarios la prevención, sobre todo en el
ámbito educativo”, agregó.

A su vez, la funcionaria provincial habló de la política abstencionista o reducción de daños
que tiene como objetivo contener a las personas adictas. “Estas políticas se usaban
tiempo atrás, como la ley seca en Estados Unidos, pero en la actualidad vivimos con una
situación donde el consumo empuja a las personas todo el tiempo, desde hace algunas
décadas, cuando estaba instalado el Sida como enfermedad, ocurría que sujetos que
tenían consumos de drogas duras como heroína o cocaína, se contagiaban por compartir
objetos para inyectarse”, sostuvo.

Para cerrar, Marta entiende que “cualquier política exige un estudio o valoración que
como el programa que planteaba el municipio de Morón no mostraba, hay que tener en
cuenta a la población a apuntar en la reducción de daños por ejemplo”.
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